

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir yang berjudul “**Strategi Terintegrasi dalam Perancangan Assessment Manajemen Keamanan Siber dengan Best-Worst Method**” ini dengan lancar. Penelitian ini dilakukan sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan program pendidikan Strata 1 pada Program Studi Sistem Informasi, Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom. Penulis berharap hasil dari penelitian ini dapat memberikan manfaat, baik secara akademis maupun praktis, bagi pihak-pihak yang berkepentingan dalam meningkatkan kesiapan keamanan siber.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini tidak akan terwujud tanpa bantuan, dukungan, dan arahan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Poppi, Mommi, dan adik-adik yang selalu memberikan doa dan *support* yang begitu besar sehingga Penulis bisa menjalankan studi Strata 1 dan menyelesaikan tugas akhir ini dengan lancar.
2. Dr. Dhata Praditya, S.T., M.T. dan Ir. Ari Fajar Santoso, M.T., selaku dosen pembimbing, atas bimbingan, saran, dan semangat yang sangat berharga selama proses penelitian ini berlangsung.
3. Teman-teman dekat Penulis, Muhammad Zaki Widiyanto, Fathimah Azzahra, Btari Salwa Larasati, dan Ayesha Margalla Putri yang menemani penulis dari awal masa perkuliahan hingga akhir dan selalu memberikan dukungan, semangat, dan mendengarkan keluh kesah Penulis selama masa perkuliahan.
4. Teman-teman kelompok Tugas Akhir, Indryana Rahmadhini dan Mutiara Oktaviana Lestari, yang telah memberikan bantuan dan kerja samanya kepada Penulis selama proses penyelesaian Tugas Akhir ini dari awal hingga akhir.
5. Teman-teman dan pihak-pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu, yang telah membantu dalam berbagai bentuk selama masa perkuliahan ini berlangsung.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih memiliki banyak keterbatasan. Oleh karena itu, penulis sangat terbuka terhadap kritik dan saran yang membangun

demi kesempurnaan karya ini di masa mendatang. Akhir kata, penulis berharap semoga tugas akhir ini dapat memberikan kontribusi yang bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan, khususnya di bidang keamanan siber, serta menjadi inspirasi bagi penelitian-penelitian selanjutnya.

Bandung, 03 Januari 2025

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Larasati', written in a cursive style.

Larasati